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Alianza contra la 
burocracia en favor 
de las empresas y la 
actividad económica 
~Junta, Cámaras, patronal y secretarios 
municipales fomentarán también un 
lenguaje sencillo en la Administración 

Aparicio, González Gago, Mendez Pozo y Raúl Elvira Fernández 

J. de la Fuente. VALLADOLID 

Uno de los principales problemas 
de las empresas es el exceso de 
burocracia que tienen que sopor
tar así como las incomodidades de 
muchos procedimientos que se 
solapan en varias legislaciones (la 
local, regional yestata!), que les 
hace perder productividad. 

De hecho, un informe de la pa
tronal CEOEantesde la pandemia 
revelaba que a los empresarios les 
costaba más de 4.500 millones de 

euros tener que cumplir con di
chas normativas diferentes sobre 
un mismo ámbito. 

Así, y en virtud del principio de 
«Una por otra» o «Solo una vez los 
mismos datos y documentos», la 
'unta se ha marcado como objeti
vo que la Administración no aña
da o acumule nuevas cargas, por 
lo que en caso de que sea necesa
rio establecer una nueva en un 
determinado sector, se compen
salÍa eliminando otra u otras con 
la misma o superior valoración. 

El Gobierno regional firmaba 

ayer un acuerdo con la patronal 
CEOE, las Cámaras de Comercio, 
y los secretarios municipales, in
telVentores y tesoreros, en el que 
se comprometen a simplificar los 
trámites administrativos. Además, 
fomentarán el uso del lenguaje 
sencillo en la Administración au
tonómica, con el reto de mejorar 
la eficacia, eficiencia ytransparen
cia de sus procesos internos. 

Mesas de trabajo 
((Este acuerdo es un avance en la 
mejora de la vida de loscastellanos 
y leoneses, en el impulso de la ac
tividadeconómica,yenlaoptimi
zación del funcionamiento inter
no de esta AdministraciÓ n », 
destacaba el consejero de la Pre
sidencia, Luis Miguel González 
Gago, quien avanzaba la creación 
de mesas de trabajo que se reuni
rán cada tres meses para analizar 
y aprobar propuestas que se pue
dan incorpo rar a la legislación. 
Asimismo,elacuerdopenniteque 
cualquier persona aportar suge
rencias a través del correo electró
nico simplifica@jcyl.es. 

El presidentedel Consejo Regio
nal de Cámaras, Antonio Miguel 
Méndez Pozo, aseguraba que 
((echaran una mano» en la reduc
ción de cargas y trasladaba hasta 
30 propuestas que han elaborado. 
Entre ellas, acabar con las contra
dicciones en los datos de distintas 
declaraciones anuales del sector 
agroganadero o fijar criterios entre 
provincias sobre la documenta
ción en el transporte. «Hay que 
evitar el vuelva usted mailana», 
ailadía. Santiago Aparicio, de la 
CEOE, hacía hincapié en que no 
se puede obligar a las empresas a 
leer un libro de 255 páginas cada 
día, y Raúl Elvira Fernández, del 
Consejo General de Secretarios, 
lntelVentores yTesoreros, ponía el 
foco en que su gremio es ((testigo 
y sufridor» de las numerosas tra
bas que dificultan su labor. 
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La consejera Leticia Garcla junto a Enrique Cabero, del CES regional 

Objetivo: formar y . promover mas mano 
de obra cualificada 

J. Prieto. VALLADOLID 

La consejera de Industria, Co
mercio y Empleo, Leticia García, 
se reunía ayer con el presidente 
del Consejo EconómicoySocial 
(CES)deCastilla yLeón.Enrique 
Cabero, para fortalecer las vías 
de colaboración entre el Gobier
no autonómico y este órgano 
consultivo en materia de empleo 
y diálogo social. 

García aprovechaba este en
cuentro para trasladar a Cabero 
elcompromisodela'untaendar 
cump limiento a todas y cada 
una de las reco mendacio nes 
que esta institución propia les ha 
trasladado, como por ejemplo 
en materia deformación a para
dos y que esta se dirija a perfiles 
que demandan las empresas. 

Asimismo, la consejera reafir
mar su compromiso con el Diá
logo Social como principio rec
tor de las políticas públicas que 
se lleven a cabo, avanzaba su 
compromiso de que m anten
drán la actividad del Servicio de 

RelacionesLaborales (Serla)con 
aportaciones económicas para 
que p ueda funcionar sin que 
haya incidencias, además de a 
explorar nuevas oportunidades 
de empleo en el medio rural y a 
impulsar el desarrollo tecnoló
gico así como la transformación 
del tejido productivo de Castilla 
y León. 

Estudio laboral 

Por otro lado, el presidente del 
CES a uto n ó mico avanzaba 
que están trabajando en un es
tudio a iniciativa propia sobre el 
problema creciente de las em
presas ante la dificultad que 
tienen a la hora de contratar 
para puestos de trabajo a perso
nas cualificadas, según avanza
ba Cabero. «Uno de los grandes 
retosquetenemosesaproximar 
más la fo rmación, el sistem a 
educativo y las empresas y anti
ciparnos a las necesidades de 
personal de las propias empre
sas de la comunidad», ailadíael 
presidente del CES de Castilla y 
León. 

Hagamtt>S 
clelel1ttt>rl1tt> 

familiar 
Ul1 espacitt> 

segurtt> 

Desde la Jun ta de castilla y León 
trabajamos para que el entomo 
familiar sea un espado Séguro. 
Tenemos programas 
de protección a los más 
vulnerables y fomento 
de rnodelos altemativos 
de convivencia basados 
en el respeto y en la igualdad. 

Toda la infOfmación aquf 
www.famlla.)cyLes,I 
o en el teléfono 012 

~JUntade 
Castilla y León 

rincalma
Resaltado



124 1 MARTES, 15 DE OCTUBRE DE 2024 
LAOPINI6N-ELCORREODEZAMORA CASTILLA Y LEÓN 

Mañueco presenta hoy los presupuestos 
más altos de la historia de la comunidad 
El presidente de la Junta anuncia que se aprueba el techo de gasto en un 
consejo extraordinario, mientras pide a los grupos «espíritu constructivo .. 

lea l 
Valladolid 

El presidente de la Junta de Cas
tilla y León, Alfonso Femández 
Mañueco, anunció ayer que hoy se 
aprobará el denominado lecho de 
gasto y presentará el anteproyecto 
de ley de Presupuestos Generales de 
la Comunidad para 2025 Y ánimo a 
los grupos a alcanzar acuerdos con 
un espíritu constructivo, a los que 
pidió «alrura de miras», 

En un Consejo de Gobierno ex
traordinario se dará luz verde al le
cho de gasto cuya aprobación ante
cede a los presupuestos que serán 
«los má" altos de la historia» en los 
que se mantendrán la apuesta por 
los servicios sociales con un 81 por 
ciemo de los recursos para sanidad, 
educación, servicios sociales, de
pendencia, conciliación y vivienda. "" 

CAST 
HA 

, LEÓN 
~ 
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El 81 % del gasto 
se destina a 
sanidad, 
educación y 
vivienda 

El presidente de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, inaugura la jornada ~Castilla y León hacia 
el futuro ~, organizada por Europa Press. 1 Leticia Pérez -leal 

Tras la remisión del límite de 
gasto no financiero a las Cortes, pre
cisó q ue el consejero de Economía 

y Hacienda, Carlos Femández Ca
rriedo, se reunirá con los grupos pa
ra buscar el acuerdo y expresó su 
confianza en que acudan pensando 
e n Castilla y León y no en estrate
gias de partido. 

De manera expresa, se refirió al 
PSOE de Ca .. tilla y León para ver 
«si se cen(ra» en la comunidad «pe
sea sus líos internos», y a Vox tam
bién, si trabaja por esta tierra o ha-

Los medios del Gobierno 
central participaron en la 
extinción de 195 incendios 
Nicanor Sen recuerda que la competencia es 
autonómica La campaña concluyó el día 12 

lea l 
Valladolid 

Los medios del EjecUlivo cen
tral part iciparon en la extinción 
de 195 incendios e n la campaña 
de riesgo ailo en Castilla y León, 
que se inició el 12deju nioycon
cluyó este pasado sábado, 12 de 
ocrubre. Así lo explicó ayer el de
legado del Gobierno, Nicanor 
Sen, qu ien recordó que la compe
tencia es autonómica, pero que 
da colaboración y cooperación 
institucional, en situaciones de 
emergencia, como son los incen
dios, son claves para resolver es
tos daños en el menor tiempo po
sib le». En una comparecencia pa
ra explicar el despliegue de me
dios del Gobierno durante este 

verano, explicó que «se aportan 
los medios que la situación y la 
Junta demandan en cada caso» . 
De hecho, infonnó que esta parti
cipación ha llegado incluso a un 
fuego forestal a Portugal ¡x>r su 
cercanía con la frontera con Cas
ti lla y León. 

La participación del Estado co
m ienza, expuso Sen, con los 
agentes de la Guardia Civil, que 
figuran en 458 partes de incen
dios en la comunidad, y que «de
bido a la evolución de los mismos 
fue necesario mantenerlos más o 
menos tiempo». En cada caso, d i
jo, puede haber desde dos a 60 
e fectivos desplegados. Por lo que 
respecta a la Policía Nacional, 
fueron 16 patrullas durante la 
campaña. 

ce «lo que le digan sus jefes de Ma
drid». «Por nuestra parte no va a 
quedar, sabemos dialogar», aseveró. 

Fernández Mañueco necesi ta el 
apoyo de los grupos para aprobar 
la .. que senan la .. tercera. .. cuentas de 
la Junta e n esta legislatura, dado 
que desde el mes de julio no tiene 
mayona absoluta al romper Vox el 
Gobierno de coalición, por lo que el 
presidente reafinnó el diálogo y Ila-

mó a los grupos al consenso. 
Los presupuestos, en el mo men

to en que sean aprobados por el 
Consejo de Gobierno, entrarán fue
ra de plazo en la .. Cones, ya que el 
EstatUlo de AUlonomía marca el 15 
de octubre como fecha límite, pero 
hoy se aprueba el techo de gasto y 
se presenta el anteproyecto de las 
nueva .. cuentas, pero no se aprueba. 

El Gobierno de Fernández Ma-

Carriedo ve el precio de 
la vivienda en la región 
como «'Deo de atracción» 
El consejero de Economía defiende que se 
puede atajar la despoblación y retener talento 

Europa Press 
Valladolid 

El consejero de Economía y Ha
cienda de la Junta de Ca .. ülla y Le
ón, Carlos Femández Carriedo, ha 
señalado que el precio de la vivien
da en la comunidad debe ser uno 
de los focos de atracción para que 
jóvenes se planteen iniciar su pro
yecto de vida en la comunidad , 
aunque no ha obviado que «son 
mucha .. teclas a tocar», un punto en 
el que ha advenido a la .. pequeñas 
y medianas empresas de la comu
nidad que la innovación es ahora 
«una necesidad urgente». 

Carriedo ha lanzado este men
saje en su participación en el Foro 
«Ca .. tilla y León hacia el fururo» 
organizado por Europa Press, en 

concreto durante su intervención 
en uno de los paneles de debate ti
tulado «Sostenibilidad, Innovación 
y talento, claves del desarrollo em
presarial». En este escenario, el 
consejero ha hecho referencia a la 
manifestación que ruvo lugar este 
domingo en Madrid para reclamar 
viviendas d ignas y ha recordado 
que por el precio del alquiler de 
una vivienda sin ventana e n una 
zona «tensionada» se puede alqui
lar «una vivienda entera en la co
munidad». 

Así, ha marcado estos precios 
como uno de los atractivos para 
atajar la despoblación y lograr 
mantener y retener el talento, tooo 
ello ligado a otra. .. cuestiones como 
el transpone, la sostenibilidad y la 
calidad de vida. 

ñueco presentó y aprobó dos Presu
puestos con Vox. En 2022, después 
de tomar posesión en abril de ese 
año tras las elecciones celebrada .. en 
febrero, apr0b6ellímite de gasto no 
financiero el 13 de octubre. Fueron 
12.470 millones, un 13,57 por cien
to más que el último. 

El 27 de octubre se aprobaron 
los Presupuestos, con 13 .809 mi
llones, un 12,35 por ciento más que 
los anteriores. ~stos vieron la luz 
verde en las Cortes el 23 de d iciem
bre, tras un polémico pleno en el 
que un fallo en el VOlO de PP y Vox 
a enmiendas del PSOE hizo decaer 
la ley de medida .. para su aproba
ción a través de una proposición de 
ley de los socios en el mes de febre
ro de 2023. 

Los presupuestos de 2024 se 
aprobaron en abril de este año, con 
14.562 millones de euros, un 5,45 
por ciento más q ue en el ejercicio 
anterior, sin ninguna enmienda de 
los grupos ya que PP y Vox impu
sieron su mayona para «los mejores 
presupuestos» . El techo de ga .. to 
que les acompaña, aprobado el ide 
febrero, ascend ió a 12.993 millo
nes, un 4,2 por ciento más. 

El presidente de la Junta realizó 
este anuncio en la apertura de la 
Jornada «Castilla y León hacia el 
futuro» organizada por Europa 
Press Castilla y León con la presen
cia de la mayona de los consejeros, 
procuradores, representantes de los 
agentes sociales y económicos, en
tre ellos el presidente del Consejo 
de Cámaras, Antonio Migue! Mén
dez Pozo. 

En su inlervención, e! presidente 
de la Junta defendió que Ca .. ti lla y 
León funciona porque tiene unas 
«cuenta .. sane.1.da .. », una economía 
dinámica, ayuda a las empresas y 
trabajadores, a los sectores estraté
gicos como el agrario y automo
ción, crea empleo, tiene servicios 
públicos solventes y la mejor políti
ca de familia y natalidad. 

La Junta 
incorporará las 
recomendaciones 
del CES a pOlíticas 
de empleo 

Europa Press 
Valladolid 

La ti rularde la Consejería de 
ind ustria, Comercio y Empleo, 
Leticia García, y el presidenle 
del Consejo Económico y So
cial, Enrique Cabero, se reuie
ron ayer con el propósi to de re
forzar las líneas de colabora
ción e ntre la Junta de Castilla y 
León y el máximo órgano de 
consuila y asesoramiento en 
materia socioeconómica de 
Castilla y León. La consejera 
se ha comprometido a faci litar 
esta tarea con medidas concre
tas como son, remitir en tiempo 
y fonna los datos e infonnes de 
las actuaciones llevadas a cabo 
desde la Consejería y cubrir las 
dos vacantes asignadas a la 
Consejería en e! grupo de ex
penos que asesoran al CES. 
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